

Hyundai invertirá US\$21,000 millones en USA., anuncia su director

El fabricante surcoreano de automóviles Hyundai invertirá 21.000 millones de dólares en Estados Unidos en los próximos cuatro años, anunció este lunes en la Casa Blanca su director, Euisun Chung, en presencia del presidente estadounidense Donald Trump.

El anuncio incluye la construcción de una planta siderúrgica en el sureño estado de Luisiana, por 5.800 millones de dólares. "La primera construida por Hyundai en Estados Unidos", celebró Trump.

Según Euisun Chung, la nueva planta industrial dará empleo a 1.300 personas y suministrará piezas a las dos fábricas del grupo en el país, en particular para sus vehículos eléctricos.



Hyundai decidió invertir en Estados Unidos, en medio de la guerra de los aranceles.

"Estamos muy satisfechos de realizar esta inversión multimillonaria en nuestra planta de Luisiana, que creará 1.300 puestos de trabajo estadounidenses y será la piedra angular de una cadena de suministro más autónoma y segura aquí en Estados Unidos", declaró el director de Hyundai en la Oficina Oval.

El esperado anuncio de Hyundai la convierte en la última empresa en comunicar planes de una inversión multimillonaria en Estados Unidos desde el regreso del republicano a la presidencia en enero.

"Estamos muy satisfechos de realizar esta inversión multimillonaria en nuestra planta de Luisiana, que creará 1.300 puestos

... En nuestra consulta se sentirá en familia

**Aceptamos muchos seguros y planes
Visítenos Hoy**



Israel Machín, MD
1511 Forest Hill Blvd. #3
Lake Clarke Shores, FL
(561) **433-3556**

**DEJASTE DE FUMAR.
AHORA EMPIEZA A DETECTAR.**



EVA-MARIE
DEJÓ DE FUMAR DESPUÉS
DE HABER FUMADO 12,000
PAQUETES DE CIGARRILLOS
DURANTE 15 AÑOS.



Ahora hay una nueva prueba de detección que puede detectar el cáncer de pulmón temprano y podría salvar vidas.

Para aprender más, visita
SalvaTuPulmon.org.



Véndalo Todo!
CLASIFICADOS
\$9.95 2 Semanas

Miguel, paciente de St. Jude, cáncer de ojos

el Latino Semanal ayuda y apoya al St. Jude

el Latino SEMANAL 48 Aniversario

Los descubrimientos desarrollados en St. Jude ayudan a niños de todo el mundo, como Miguel.

Cuando Miguel fue diagnosticado con retinoblastoma, un tipo de cáncer de ojos, en ambos ojos, su mamá Liliana logró ser referida a St. Jude Children's Research Hospital®. "Sentí que me quitaban un peso de encima", afirmó. Los tratamientos desarrollados en St. Jude han ayudado a incrementar la tasa de supervivencia del cáncer infantil de un 20% a más de un 80%. No descansaremos hasta que ningún niño muera de cáncer.

Más detalles en stjude.org/es

St. Jude Children's Research Hospital
Finding cures. Saving children.
ALBAC - DANNY THOMAS, FOUNDER

©2025 ALBAC, St. Jude Children's Research Hospital (SJCRT)

La Oración de protección

*La Luz de Dios me Rodea;
el amor de Dios me envuelve;
el poder de Dios me protege;
la presencia de Dios vela por mí.
¡Dondequiera que estoy, está Dios!*